



Religion und Alter – braucht es neue Wege?



**Öffentlicher Anlass der St.Galler
Konferenz zu Fragen
von Religion und Staat**

**Donnerstag, 14. September 2023, 17.30–20.00 Uhr,
Kantonsratssaal, Regierungsgebäude, St.Gallen**

«Die Religionsgemeinschaften als wichtige Akteurinnen
in der Alterspolitik»

– Regierungsrätin Laura Bucher, Vorsteherin Departement des Innern

«Lebensphase Alter – neue Generationen sorgen
für neue Herausforderungen»

– Prof. François Höpflinger, Universität Zürich

«Religion und Spiritualität als Ressourcen im Alter»

– Prof. Dorothea Lüdeckens, Universität Zürich

Beispiele aus der Praxis der Religionsgemeinschaften
im Kanton St.Gallen

Podiumsdiskussion zur Frage «Religionsgemeinschaften und
ältere Generationen: Braucht es neue Konzepte?»

Anschließend Apéro riche